

# 上辺見小だより

令和4年度 第1号  
 令和4年 4月19日  
 古河市立上辺見小学校  
 児童数 381名

「みんなで創ろう 一人一人(児童 保護者 教職員)が☆きらり輝く 上辺見小」  
 — 夢をはぐくむ、子どもが主役の楽しい学校 「元気」「やる気」「勇氣」 —

## 校長室から

### 「みんなで創ろう！一人一人がきらり輝く上辺見小」

— 夢をはぐくむ、子どもが主役の楽しい学校 「元気」「やる気」「勇氣」 —

古河市立上辺見小学校長 高橋 正史



令和4年度になりました。新しい登校班で元気に登校する児童の顔を見ると、みんなやる気に満ちあふれていました。その思いを上辺見小学校の全職員がしっかりと受け止め、毎日の教育活動の中でそれぞれの子供たちのやる気を引き出していきたいです。

#### 以下、令和4年度始業式での学校長の話より

みなさん、おはようございます。いよいよ新学期が始まりました。皆さんは新しい学年になることで、やる気いっぱいだと思います。私も皆さんが朝、元気に登校してくる様子を見てとてもうれしかったです。

新しい学年になった皆さんはこの1年をどんな1年にしたいですか。新型コロナウイルスの影響で、今まで当たり前に出ていたことが、まだまだ思うように出来ないことがあります。だからこそ、みなさんは一日一日を無駄にせず学校生活を大切にしてください。

そこで私からみなさんに学校生活を充実させるための目標をお伝えします。2年生の目標は「1年生のお手本になる」ことです。1年生は学校生活に慣れていません。ですから、1年生のお兄さん、お姉さんである2年生のみなさんにぜひ1年生のお手本になってほしいのです。よろしくお祈りしますね。3年生の目標は「何事にも挑戦する」ことです。失敗を恐れず、勉強や運動などに積極的に挑戦してください。3年生なら今まで自分がやったことがないことに挑戦できると思います。是非頑張ってください。4年生の目標は「元気、やる気、勇氣のお手本になる」ことです。元気の良いあいさつ、やる気のある学習態度、勇氣をもって苦手なことに取り組むことなどいろいろあります。4年生ならきっとできると思います。期待しています。5年生の目標は「得意なことを見つける」ことです。高学年になった5年生は自分をじっくり見つけ、得意なことを見つけてください。自分に得意なことがあると学校生活がさらに充実します。誰にも得意なことは必ずあります。是非見つけてください。そして6年生の目標は「上辺見小の看板として頑張る」ことです。最上級生の6年生は下級生にとって憧れの存在です。また地域の方からも上辺見小の代表として見られます。素晴らしい上辺見小のイメージリーダーとなれるように勉強や運動を頑張ってください。よろしくお祈りします。ちなみに1年生の目標は「上辺見小の児童として元気に生活する」ことです。

私が今みなさんに伝えた目標を達成するため、今日から「元気」「やる気」「勇氣」を忘れず、一日一日を大切に生活してください。みなさん一人一人が、この上辺見小学校の誇りです。今年1年、みなさんと先生方とで頑張っていきたいと思っています。よろしくお祈りします。

#### 着任式での児童代表あいさつ

6年 竹村友希さん

新しく上辺見小学校へ来られた先生方、ようこそいらっしゃいました。本校は、学年ごとに目標を掲げています。その目標を達成するために、「元気」「やる気」「勇氣」を合言葉としています。その合言葉を柱にして、共にがんばり、一人一人が輝いている学校です。今日、新しい先生方をお迎えすることができて、とてもうれしく思います。私たちがキラリ輝く姿を温かく見守ってください。どうぞよろしくお願いいたします。

#### 始業式での新年度の抱負

2年 森田 結希乃 さん	4年 峯 茉衣香 さん	6年 村松 瑠奈 さん
<p>きょうから、二年生になりました。わたしは、がんばりたいことをかかえました。学しゅうでは、さんすうのテストで百てんをとりたいたです。そのために、たくさん手をあげて、はっぴょうしたいです。あと、じ学にとりくみたいです。一年生のときには、ピラミッドけいさんにチャレンジしたので、もっとむずかしいけいさんもできるようにしたいです。</p> <p>わたしは、まだ一かいも学校を休んでいません。二年生になっても毎日学校にいきたいので、きゅうしよくをのこさないでたべて、げん気に生かすできるようにしたいです。すきなたべものを、ふやしたいです。</p> <p>いま、あたらしいクラスがはっぴょうされて、ワクワクドキドキしています。すばらしい二年生になれるように、がんばります。</p>	<p>私は、四年生になり、これからがんばりたいことが三つあります。一つめは、四年生から始まるクラブ活動です。三年生の三学期にいろいろなクラブ活動を見学した時に、どのクラブもとても楽しそうでワクワクしました。まだどのクラブに入れるのかわかりませんが、選ばれたクラブで楽しく活動したいと思います。</p> <p>二つめは、勉強面でドリルと自学をコツコツとがんばることで、四年生になると勉強が今までよりもむずかしくなると聞いています。ドリルのしめ切りをしっかりと守り、授業の復習や自学をきちんと行っていきたいです。勉強は「習慣化」させることが大切だと思うので、毎日コツコツとがんばりたいです。</p> <p>三つめは、「思いやりの心」を大切にすることです。周りに困っている人がいたら助けてあげる気持ちをいつももっているように心がけたいです。この三つだけではなく、何ごとにもあきらめずにコツコツと努力をして、上辺見小学校の仲間たちと楽しい学校生活を過ごしたいと思っています。</p>	<p>私の六年生の目標は、二つあります。まず、一つめは、勉強面です。授業でわからないところがあった時には、先生に質問したりきちんと復習などをしたりして、わからないところをなくし、卒業したいです。その他、計算ドリルや漢字ドリルのしめ切りを守りながら、一回でも多く復習をしようと思います。</p> <p>二つめは、生活面です。私は、友達との時間を大切にしたいです。なぜなら、オンライン授業の経験をし、先生や友達と会える時間が少なくなり、とてもさみしかったからです。友達の大切さにあらためて気付きました。まだまだコロナは収まらず、オンライン授業になるかもしれないので、学校にいるときは、みんなと楽しく過ごしていきたいです。</p> <p>コロナがはやってから、運動会や宿泊学習が短しゅくや中止になり悲しい思いをしたので、今年は短しゅくや中止などになることなく、運動会や修学旅行を楽しみたいです。そして、先生や友達とたくさんの思い出を作りたいです。一年間はあつという間だと思っています。目標を達成できるように努力していきたいです。さらに、下級生たちにやさしくし、お手本になるような、立派な最高学年になれるように、がんばってきたいと思います。</p>

#### 入学式での児童代表のこたば

6年 山口 有香 さん

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。わたしたちは、一年生のみなさんが上辺見小学校に入ってくることを楽しみに待っていました。みなさんの中には、小学校がどんな所なのかワクワクドキドキしている一年生もいると思います。そこで、上辺見小学校がどんな所かしょうかいしたいと思います。

上辺見小学校の校庭には、タイヤブランコし、すべり台などの遊具があります。休み時間には、このような遊具を使ったり、おにごっこやドッジボールをしたりして、たくさんのお友達と遊べます。また、図書室にはいろいろな種類の本があるので、自分のお気に入りの一冊を見つけるのもよいと思います。

そして、上辺見小学校には、泰山木祭りという楽しい行事があります。泰山木とは、校庭の真ん中にある大きな木のことで、泰山木祭りでは、それぞれのクラスの出し物を見て回ります。工作やゲームなどもできて、とても楽しい行事です。他にも、運動会や遠足といった行事があるので、楽しみにしてください。

みなさんは、まだ上辺見小学校に入っただけで、心配なこともあると思います。そんな時は、先生やわたしたち上級生にいつでも声をかけてください。わたしたちといっしょに、上辺見小学校での学校生活を楽しみましょう。

#### 4月の行事予定

※予定ですので、変更が生じる可能性があります。

6(水) 着任式、始業式 11:15 一斉下校	15(金) 視力聴力検査(3年) 給食開始(1年) 校外学習(4年)	21(木) 身体測定(1-2) 家庭確認 25(月) 避難訓練 14:10 一斉下校 (~28日)
7(木) 入学式 給食開始(2~6年)	18(月) 視力聴力検査(2年) 14:10 一斉下校	26(火) 授業参観・学級懇談(2・5年) PTA総会(2・5年:分散)
8(金) 通学班編成集会 身体測定(2~6年)	19(火) 視力聴力検査(1-1) 全国学力学習状況調査(6年) 尿検査 家庭確認	27(水) 授業参観・学級懇談(1・4年) PTA総会(1・4年:分散)
11(月) 視力聴力検査(6年) 委員会活動	20(水) 視力聴力検査(1-2) 身体測定(1-1) 家庭確認	28(木) 授業参観・学級懇談(3・6年) PTA総会(3・6年:分散)
12(火) 新入生を迎える会		29(金) 昭和の日
13(水) 視力聴力検査(5年)		
14(木) 視力聴力検査(4年)		

※学校だよりは、学校HP上にカラーで掲載します。